



Plusieurs mains pour un conte 3ème C

publié le 19/03/2017

Mercredi 15 mars les élèves de 3C se sont déplacés à l'école primaire de Bourcefranc dans le cadre de notre projet autour du conte. Les élèves ont pu découvrir leur groupe de travail et ainsi commencé à échanger leurs idées. Vous trouverez sur le blog crée pour ce projet les premières photos de la rencontre, d'autres suivront prochainement.

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/plusieursmains-pour-unconte/>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.